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ЧУДЕСА БОЛЬШИЕ И МАЛЕНЬКИЕ 

 

Чудо для меня всё то доброе, чего не ждешь, но оно вдруг происходит 

неожиданно, как подарок. Или, если твои тайные мечты, лежащие где-то на 

донышке души, вдруг исполняются. Или ты вдруг начинаешь спонтанно делать то, 

что не умел, например, писать стихи, или понимать язык птиц и зверей. Или, если 

в безвыходной ситуации приходит неожиданная помощь. Чудеса, как и подарки, 

бывают большие и маленькие. 

Для каждого чудо оно своё, оно особенное. Давайте вспомним, как мы все в 

детстве верим в Деда Мороза, в доброго бородатого дедушку с красным 

большущим мешком с подарками, который непременно придет ко мне, если я 

буду хорошо вести себя целый год. И я обязательно напишу ему письмо, в 

котором помогу дедушке с выбором подарка для меня. И ведь мы так трепетно 

ждем этой новогодней ночи! И это тоже чудо – волшебная ночь с 31 декабря на 1 

января каждого года. Как только наступает 1 декабря, уже повсюду царит 

удивительная атмосфера. Чудеса творятся ежедневно, стоит лишь присмотреться. 

Ведь каждый из нас может вспомнить удивительные совпадения и необъяснимые 

факты, которые доказывают нам, что чудеса существуют! Например, чудо – это 

когда точно должно было произойти что-то плохое, но не произошло, чудо – это, 

когда вдруг на Ваших глазах случилось что-то удивительное. А сейчас я хочу 

рассказать про свое маленькое чудо. 

Перед Рождеством мы с семьей поехали за подарками, в одном магазине я 

увидела подвеску, она мне очень понравилась, но я об этом никому не говорила. 

Мы купили подарки. Вечером я и моя семья собрались у бабушки, мы вместе 

ужинали, смотрели фильмы и душевно разговаривали. Я позвала сестру 

посмотреть на наряженную елку, мы пришли, смотрим, разговариваем, и, 

конечно же, нам захотелось сфотографироваться около елочки, мы 

сфотографировались. Через некоторое время, когда я пересматривала 

фотографии, я увидела на елку маленькую, еле заметную коробочку. Я сразу 

побежала, взяла коробку, открыла… И там была та самая подвеска из магазина. 

Ко мне подошла сестра, мы обнялись, я сказала: «Спасибо!». Затем я спросила у 

сестры: «А как ты узнала, что я именно эту подвеску захотела?», а она ответила: 

«Это рождественское чудо!». 

 
 

 

 



A miracle for me is all that good that you don't expect, but it suddenly happens 

unexpectedly, like a gift. Or, if your secret dreams, lying somewhere on the bottom of 

your soul, suddenly come true. Or you suddenly start spontaneously doing things that 

you didn't know how to do, such as writing poetry, or understanding the language of 

birds and animals. Or, if in a desperate situation, unexpected help comes. Miracles, like 

gifts, are big and small. 

For each miracle it is different, it is special. Let's remember how we all believe in 

Santa Claus as children, in a kind bearded grandfather with a huge red bag of gifts, who 

will certainly come to me if I behave well for a whole year. And I will definitely write 

him a letter in which I will help my grandfather with choosing a gift for me. And after 

all, we are so anxiously waiting for this New Year's Eve! And this is also a miracle-a 

magical night from December 31 to January 1 of each year. As soon as December 1 

arrives, there is an amazing atmosphere everywhere. Miracles happen every day, just 

look closely. After all, each of us can remember amazing coincidences and inexplicable 

facts that prove to us that miracles exist! For example, a miracle is when something 

bad should have happened, but it did not happen, a miracle is when something 

amazing suddenly happened before your eyes. And now I want to tell you about my 

miracle. 

Before Christmas, my family and I went to buy gifts, in one store I saw a 

pendant, I really liked it, but I didn't tell anyone about it. We bought gifts. In the 

evening, my family and I gathered at my grandmother's, we had dinner together, 

watched movies and had a heartfelt conversation. I called my sister to look at the 

decorated Christmas tree, we came, looked, talked, and of course we wanted to take a 

picture near the Christmas tree, we took a picture. After a while, when I was reviewing 

the photos, I saw a small, barely noticeable box on the Christmas tree. I immediately 

ran, took the box, opened it… And there was the same pendant from the store. My 

sister came up to me, we hugged, and I said, " Thank you!" Then I asked my sister, 

"How did you know I wanted this particular pendant?" and she said: "It's a Christmas 

miracle!" 


